

Fecha: 21-05-2023
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Edición Especial I
 Tipo: Noticia general
 Título: **Formación integral para los futuros marinos de Chile**

Pág. : 6
 Cm2: 585,2
 VPE: \$ 7.686.769

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

ESCUELAS MATRICES:

Formación integral para los futuros marinos de Chile

Con acreditación aprobada ante la Comisión Nacional de Acreditación, la Escuela Naval "Arturo Prat" y Escuela de Grumetes "Alejandro Navarrete Cisterna" preparan a sus dotaciones con los conocimientos, herramientas y valores fundamentales para liderar el futuro de la institución.

Desde sus inicios, la Armada de Chile ha centrado su desarrollo en la formación y preparación de sus dotaciones, para lo cual ha sido fundamental la Dirección de Educación de la Armada, organismo técnico que este 2023 cumplió 70 años liderando los procesos formativos de las escuelas y academias, para egresar al servicio dotaciones altamente preparadas en lo académico, militar, profesional, valórico, cultural y físico-deportivo.

Las escuelas y academias, diferenciadas según el tipo de formación que entregan, están divididas en formación matriz (Escuela Naval "Arturo Prat" y Escuela de Grumetes "Alejandro Navarrete Cisterna") y formación de especialistas a cargo de la Academia Politécnica Naval y, por último, la etapa de pos especialización, fundamentalmente compuesta por la Academia Politécnica y Academia de Guerra Naval; planteles que se encuentran acreditados por la Comisión Nacional de Acreditación (CNA).

LA PUERTA DE ENTRADA A UNA CARRERA SIN LÍMITES

Emplazada en Playa Ancha y



La Escuela de Grumetes Alejandro Navarrete Cisterna, ubicada en la isla Quiriquina, forma al personal de Gente de Mar de la institución.

próxima a cumplir 205 años de vida, la Escuela Naval "Arturo Prat" es el alma máter de los oficiales de la Armada de Chile.

En sus aulas se forman los hombres y mujeres que, decidiendo unir sus vidas con la Patria y en especial con la

Armada, inician su preparación para ser en el futuro quienes conduzcan los destinos de la institución.

En tanto, ubicada en la isla Quiriquina, frente a la bahía de Talcahuano y con una tradición de más de 150 años, la Escuela de Grumetes "Alejandro Navarrete Cisterna" recibe anualmente a cientos de hombres y mujeres de todo el país, quienes habiendo decidido seguir el ejemplo de valentía y patriotismo del sargento Juan de Dios Aldea y tantos otros héroes que forjaron los destinos de la Patria, ingresan a la Escuela de Grumetes para iniciar lo que será su carrera como Gente de Mar.

La clave de la tradición está el "Ethos Naval".

La formación naval es integral y por ello su sello característico va más allá de la actualización tecnológica. Hombres y mujeres son formados bajo el alero del código de honor, virtudes, valores fundamentales y principios que conforman la identidad institucional o el "ethos naval", preparándolos para enfrentar los desafíos de la profesión naval y de la vida, mediante disciplina y



La Escuela Naval Arturo Prat forma a los oficiales de la Armada.

conocimientos para lograr soluciones creativas e innovadoras.

ACREDITACIÓN

La Escuela Naval "Arturo Prat" se encuentra acreditada en nivel de excelencia por seis años (2018-2024), la Academia Politécnica Naval por cinco años (2018-2023), la Escuela de Grumetes por cinco años (2022-2027) y la Academia de Guerra Naval en nivel avanzado por cinco años (2022-2027) en las áreas de gestión institucional y docencia, beneficiando con ello a

un universo de más de 3 mil alumnos.

FUTURO INMEDIATO

El sistema de educación institucional está marcado en un proceso de adaptación al modelo de educación naval bajo el enfoque

orientado a competencias, el que considera ampliar la cobertura de la formación del personal; modernizar la gestión académica; mejorar los procesos de aseguramiento de la calidad, de eficiencia y pertinencia de la educación naval, y la capacitación de profesores civiles y militares.

Para ello están abocados en la actualización de los perfiles de egreso y elaboración de los instrumentos curriculares que requiere este nuevo modelo educativo, con el fin de que los alumnos no solo desarrollen conocimientos, sino que también adquieran habilidades, destrezas y fortalezcan los valores institucionales, a través de aprendizajes profundos, contextualizados y con sentido, lo que les permitirá alcanzar su pleno potencial, frente a lo que la institución les demande en su futuro desempeño personal y profesional.